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学校教育目標

創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成

目指す児童像

･自ら学び考える子･思いやりのある子･健康でねばり強い子

･当たり前のことを一生懸命にやる子（凡事徹底）
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明日から、夏休み

スタート！
いよいよ、長い夏休

みがスタートします。

楽しい夏休みを目の前

にして、子ども達は期待に胸を膨らませているこ

とと思います。ご家族でも、この機会に子ども達

と一緒に多くの体験と楽しく充実した時間を作っ

ていただきたいと思います。

この1学期間、子ども達は各々で一生懸命頑張

って学校生活を送ってきました。どうぞ、担任の

先生から渡された｢よいこのあゆみ｣に記された子

ども達の頑張りを、お子さんと一緒にご覧になっ

てください。そして、良いところや頑張ったとこ

ろを褒め、今後、努力を要するところは、2学期

に向けて励ましてあげてください。

また今年も、夏休みに入りすぐに個人面談が予

定されています。保護者の皆様と担任とで、子ど

も達の健やかな成長のための有意義な話し合いが

できたらと考えています。そして、その内容をも

とに、家で親子で話し合いをしていただき、夏休

みの間に、子ども達が目標を持って自分の課題に

取り組むことができますよう、ご協力をお願い致

します。

夏休みに、レッツトライ！！

終業式の校長あいさつで、夏休みの計画をたて

て、｢夏休みに取り組みたいこと｣を一つ決め、実

行してみましょうと提案しました。｢毎日、ラジ

オ体操をする｣｢スポーツの練習に打ち込む｣｢読書

に親しむ｣｢じっくり時間をかけて自由研究や調べ

学習をする｣｢普段できないお手伝いをする｣等な

ど、子ども一人一人がチャレンジしたいことを計

画し、実行して達成感を味わい、思いで深い夏休

みにしてほしいと思います。

さらに、夏休み期間中も、｢自分の命は自分で

守る｣ことをいつも頭に入れて、交通安全、水難

事故防止、熱中症予防、新型コロナ感染予防に気

をつけて生活するようにしてくださいね。

終業式より～｢１学期を振り返って｣

終業式で、2年生と4年生のお友達が、1学期を

振り返って頑張ったことを発表してくれました。

◇２年１組 Mさん
わたしが1学きでいちばんが

んばったことは、しゅくだいで

す。しゅくだいでわからなくて

も、あきらめないでお家でがんばってやったり、

学校にいってから、お友だち教えてもらったりし

ながら、さいごまでがんばりました。しゅくだい

や、がんばりノートをまい日やったら、にがてな

かん字もおぼえることができました。がんばって

よかったなぁーと思いました。

◇２年２組 Hさん
ぼくが1学きにがんばったことは、

きゅう長です。ぼくは、みんなの

前で、はつ言することがとくいで

はありません。でも、学きゅうの

みんなを、楽しませたり、みんなのために、少し

でもやくに立てたらうれしいと思って、ゆう気を

出して、きゅう長にりっこうほしました。

話合いの時に､し会をしたり、だいひょういい

ん会できまったことをクラスのみんなにつたえた

りしました｡ドキドキしたけど、がんばりました｡

2学きは１学きがんばったことをいかして、は

っぴょうをがんばりたいです。

◇４年１組 Aさん
1学期がんばったことは、水

泳学習です。はじめは6メート

ルしか泳げず、プールの深い



ところもこわいと思っていました。でも、練習す

るうちにどんどん泳げるようになって、最後のテ

ストの時は、初めて２５メートルを泳ぐことがで

きました。とてもうれしかったです。（愛喜さん

はお休みで発表できませんでしたが、ご紹介しま

す）

◇４年１組 Uさん
１学期、がんばったことは、

校外学習です。4年生は、社会

見学で浄水場、クリーンセンタ

ーに見学に行きました。そこで

は、水の大切さ、ゴミを減らすことの大切さを学

びました。

また総合学習では、川満漁港にマングローブの

観察に行きました。たくさんの生き物を見ること

ができて、楽しかったです。

◇4年２組 Rさん
私が１学期にがんばったこと

は、算数の学習です。３年生の時

は算数が苦手で、できなくてあき

らめていました。けれど、宿題で

算数を多くやったり、分からない時に友達に聞い

たりして、わかるようになりました。2学期も、

算数の勉強を頑張って、もっと得意になりたいで

す。

◇４年２組 Rさん
わたしが1学期にがんばったこと

は、漢字の学習です。毎日の宿題

で漢字を何度も書いて、練習しま

した。すると、漢字50問テストで、90点を取るこ

とができました。毎日続けて頑張ったので、とて

もうれしかったです。

保護者の皆様、

1学期間、ありがとうございました。
4月10日に始まった1学

期も、今日で終わりです。

約3年間の長かったコロ

ナ禍の波が引き、日常が

戻りつつある中、職員・子ども達を始め、PTA
役員や保護者、地域の皆様のご協力を得ながら過

ごした1学期でした。毎日の立哨活動を取り組ん

でくださる地域の皆様、学年の行事では率先して

安全管理にご協力してくださった保護者の皆様、

日々、子ども達の安全を見守りくださったおかげ

で、無事に1学期を終えることができました。誠

にありがとうございました。

また、PTA 活動では、久々の対面での総会、
常任委員会も行われ、さらに PTA ソフトバレー
ボール大会参加や、学年レクなど、思い出に残る

楽しい活動の取り組みにより、PTA 活動に活気
が戻ってきました。2学期もまた子ども達のため

に充実した取り組みを実施して行けたらと思いま

す。今後ともよろしくお願い致します。

自転車安全点検、通学路危険箇所点

検、実施しました。
7月13日には、PTA 役員が集まり、自転車点検

を行いました。問題は見当たらないということで

したが、ヘルメット着用に関して、｢登下校では

着用しているが、それ以外では未着用が度々見ら

れる｣とのことでした。夏休み中、自転車で外出

もあるかと思います。ヘルメットは必ず着用させ

るよう声かけをお願いします。また、7月19日付

けで、県教育委員会より安全が保証された｢安全

マーク｣のついたヘルメットの着用を、との依頼

が来ています。確認等よろしくお願いします。

また、通学路の危険箇所点検では、校内の遊具

やプールなどを見回りました。通学路、児童館前

などは、下地駐在所立ち会いのもと点検し、警察

へ検討もお願いしました。崎田川の点検も行いま

した。保護者の皆様のアンケート、そして安全点

検のご協力、ありがとうございました。

下地小学校の｢学校キャラクター｣を

作りませんか？ イラスト募集！！
～夏休み、地域のよさを見つけてイラストをかい

てみてませんか？～

この度、下地小学校では｢学校キャラクター｣を

つくることにしました。下地、来間地区を象徴し、

｢下地・来間らしさ、下地小らしさ｣など、地域の

良さが織り込まれた、元気が出る素敵な｢学校キ

ャラクター｣ができたらと考えています。募集に

ついての依頼書と参考資料、応募用紙等を、本日

配布しますので、ふるってご応募ください。


